齢者施設の入所者、

基礎疾患の

透析患者、

精神

2023 〈第30号〉

- 医師連盟委員長挨拶
- ■令和5年統一地方選挙(兵庫県)結果
- ■兵庫県医師連盟定時委員総会議決事項
- ■兵庫県医師連盟と自由民主党兵庫県支部 連合会との懇談会
- ■自民党との県予算編成に対する要望の回答
- ■議員対談 衆議院議員 関 芳弘氏

は変わりません。軽症者が多い

3議案について、

原案通り可決

盤の確立」等各種施策の実現の ため政治活動を展開する。

| 令和5年度会費賦課徴収] の

制の確保」並びに

「医業経営基

化」、「平等で安全な医療提供体

「地域保健医療活動の強

されました。

|師の政治力強化を図り、

①県下首長・議員に対しての口

(令和5年度事業計画)

ことは確かですが、高齢者や高

■郡市医師連盟だより(神戸市医師連盟

兵庫県医師連盟 発行所 〒651-8555 神戸市中央区磯上通6-1-11 Tel 078-265-2328 http://www.hyogo-ishirenmei.jp

八田

編集責任者

から感謝申し上げます。この3

献身的にご尽力いただき、心 施設への出務等、県民のため 昌樹

陽性者への往診事業、宿泊療 一宅及び高齢者施設での入院待 《査医療機関、ワクチン接種、





兵庫県医師連盟

委員長 八田

> 選挙の結果ですが、 2023年春の統

前

昌樹

る対策が必要です。

疾患患者等を感染から守

ました。 24 名 守りましたが、 会が、神戸、阪神間で多くの議 名の内、当選17名、 員選挙では、連盟推薦候補者20 席を獲得し、第二党に躍進しま した。県議選では、日本維新の した。自民党は、第一党の座は 落選4名、神戸市議会議 議席数を減らし 落選3名で

の闘いも4年目になりました。

新型コロナウイルス感染症と

委員の先生方には、発熱等診療・

者6名の内、当選4名、 会議員選挙では、連盟推薦候補 4名の内、当選4名、西宮市議 連盟推薦候補者1名が当選、 後半の伊丹市議会議員選挙で 兵庫県医師連盟推薦候補者 太子町議会議員選挙では、 · 落選 2 姫

感染対策の定着、ワクチン接種、

一等重点措置などの行動制限、

緊急事態宣言やまん延防

「療薬の出現を経て、ようやく

し率や重症化率が低下して、

を行っていきたいと存じます。 現するために引き続き連盟活動 議会共に勢力分布が変わりまし 選を果たしました。県議会、 が 史上最年少となる26歳の高島氏 が当選し、芦屋市長選挙では、 泉市長の後継者で市議の丸谷氏 されました。明石市長選挙では、 者の現職で医師の清元氏が再選 路市長選挙では、 現職の伊藤氏を破って初当 医療界の意見、 連盟推薦候補 要望を実

事業計画」、

「令和5年度予算」、

師会館で開催し、

「令和5年度

 $\widehat{1}$

4月9日

(日)、兵庫県医

もって「国民皆保険制度の堅

2)

兵

庫

県医

師連

盟

定時

委

員

総会議決事

項

来・検査費の公費負担は無くな

ます。 5類になってもコロナ

イルス自体の性質及び感染力

縮小し、コロナ治療薬以外の外

一ナ特例の診療報酬は段階的に

から 5類に変更されました。コ

月8日から新型コロナウイルス きました。そして、令和5年5

前ほどの脅威が少なくなって

染症は、感染症法上2類相当

令和5年

-の兵庫県議会議員選挙

展補者28名の内、当選

兵庫県医師連盟推

20名 当選 17 名 推薦候補者 ~当選された方々~ # 藤には 本々

4月9日(日)

	推薦恢備有名	兄石・兄派別
東灘区	大野 陽平	自由民主党
東灘区	上畠 寛弘	自由民主党
灘区	吉田 健吾	自由民主党
灘区	浅井 みか	自由民主党
中央区	かわなみ 忠和	自由民主党
兵庫区	すがの 吉記	公明党
兵庫区	平野 達司	自由民主党
北区	坊 やすなが	自由民主党
北区	五島 だいすけ	自由民主党
北区	うえなか 雅子	自由民主党
長田区	平井 まち子	自由民主党
長田区	坂口 有希子	公明党
須磨区	松本 しゅうじ	自由民主党
須磨区	むらの 誠一	自由民主党
垂水区	しらくに 高太郎	自由民主党
西区	山口 由美	自由民主党
西区	山下 てんせい	自由民主党

4月23日(日

推薦候補者 12名 当選 10 名 ~当選された方々~

伊丹市議会	戸田 龍起	自由民主党
伊丹市議会	加藤 光博	自由民主党
伊丹市議会	杉	自由民主党
伊丹市議会	土井 秀勝	自由民主党
西宮市議会	大川原 成彦	公明党
西宮市議会	八木 米太朗	無所属
西宮市議会	山田 増人	公明党
西宮市議会	坂上 明	自由民主党
姫路市長	清元 秀泰	無所属
太子町議会	森田 哲夫	無所属

一地方選挙(兵庫県)結果

兵庫県議会議員 4月9日(日) 推薦候補者 28名 当選 24 名 〜当選された方々〜

医師会名	推薦候補者名	党名・党派別
灘区	北浜 みどり	自由民主党
兵庫区	すが たけし	公明党
北区	おおつか 公彦	公明党
長田区	越田 浩矢	公明党
須磨区	伊藤 すぐる	自由民主党
須磨区	しま山 清史	公明党
垂水区	吉岡 たけし	自由民主党
垂水区	黒田一美	ひょうご県民連合
尼崎市	黒川 治	自由民主党
尼崎市	谷井 いさお	公明党
伊丹市	中田(慎也	自由民主党
川西市	北上 哲仁	無所属
西宮市	北川 泰寿	自由民主党
西宮市	竹尾 智枝	公明党
明石市	北口 寛人	自由民主党
三木市	村岡 真夕子	自由民主党
小野市・加東市	藤本 百男	自由民主党
加古川	岡 つよし	自由民主党
高砂市	山本 敏信	自由民主党
姫路市	水田 裕一郎	自由民主党
姫路市	戸井田 祐輔	自由民主党
姫路市	北野 実	自由民主党
佐用郡	長岡 壯壽	自由民主党
豊岡市	門間 雄司	無所属

県選出国会議員はマ 郡市区医師連盟における 員へのロビー活動に対す 県議会議員、 地方自治体首長、選挙区 ツーマン方式による。 市町議会議

②兵庫県議会議員との医療政策 2関する意見交換会の開催。 (医療政策勉強会等の開催)

1)

の充実。

啓発とそれを実現させる為の政 治活動への参画意識の昂揚を図 医師連盟会員への医療政策の 対内活動

②医療政策を政治に反映させる)医師連盟若手会員の育成。

③兵庫県議会主会派に対する医 療政策実現化に向けての県予

市医師連盟からの推薦を受けて各選挙での候補者推薦を行いました。

本年4月に実施された令和5年統

一地方選挙において、

県医師連盟では各郡

④兵庫県議会自由民主党保健医 療推進議員連盟との連携

⑤選挙活動の展開

統一地方選挙における医 支援活動を展開する。 師連盟推薦候補者の選挙

2)

各選挙における医師の政 等)での医師連盟推薦候 補者の支援活動を強力に ため、各地区(小選挙区 治力(集票能力)を示す

展開する。

二. 広報活動

論の形成を目指す。 め、広く県民等を巻き込んだ世 政策を訴え、理解を得るよう努 県民並びに関係団体に対し 強く医師連盟の理念と医療

②医師連盟ニュースの企画・編 ①フォーラム等県民並びに関係 団体等参加の集会開催。

集、定期発行並びに関係団体 への配布。

③医師連盟ホームページの紙面

(一面から)

四

和4年度会務事績の報告、承認 費賦課額を次の通り定める。 ②近畿各府県医師連盟 を受け、また「令和4年度収支 (2) 令和5年6月18日(日) 及び同施行細則に準ずる。 二、会費の徴収方法 ③兵庫県歯科医師連盟、 に兵庫県医師会館で開催し、令 B会員(年額) 1,000円 A会員(年額) 3, 500円 兵庫県医師会会費等徴収規程 薬剤師連盟との連携 治連盟)との連携 会費賦課額

兵庫県医師連盟ホームペ・

医師連盟の主張や意見の広場、 連盟の活動などを掲載しています。

兵庫県医師連盟

http://www.hyogo-ishirenmei.jp

と、医療施策の実現化の為の政 ④その他の関係団体との連携 ①日本医師連盟との連携 治活動を展開する。 関係団体との強固な連携のも 令和5年度兵庫県医師連盟会 (令和5年度会費賦課徴収) 各関係団体との連携強化 (医師政 兵庫県 兵庫

ました。

明がありました。

可決されました。

決算」事案について、

原案通り

を聞かされました。 その後、4月からの統一地方

庫県支部連合会との懇談会 県医師連盟と自由民主党 兵庫県県医師連盟常任執行委員 |||浦 一樹

名の県会議員に参加頂き、八田 盟と自由民主党兵庫県支部連合 後4時から兵庫県医師会館6階 続き懇談が始まりました。 夫県支部連合会幹事長の挨拶に 今回は各区(1~11区)より27 会との懇談会が行われました。 会議室において、兵庫県医師連 日樹県医師連盟委員長、藤田孝 令和5年2月9日木曜日の午 中断していましたが、久しぶり の懇談会はコロナ禍でしばらく と支援させて頂く旨をお伝え に有意義な会が持てたと思って 県医師連盟としてもしっかり 、懇談会を閉会しました。こ



橋本医師連盟副委員長

することで双方の意見が一致し 称で年1回程度の懇談会を継続 決定しました。今後は、この名 がっていた「県民の医療と福祉 称を決めることとし、候補に挙 を考える会」を正式名称として まず初めに、この懇談会の名

染症の現状と今後の課題につい 員長より新型コロナウイルス感 の医療提供体制を中心に資料説 て、5月8日からの5類移行後 次に、橋本寛県医師連盟副委

の情勢、選挙活動内容等を一人 選挙に向けて参加議員から各区 れる自民党議員からは懸念の声 郡部においては、日本維新の会 ずつ報告して頂きました。特に から出馬予定の立候補者が多い ため、

該当する

区から

立候補さ

藤田自民党県連幹事長 三浦医師連盟常任執行委員

点要望事項として、①新生児サ 5年度県予算編成に対する最重 イトメガロウイルス感染スク 議団との意見交換を行い、令和 令和4年9月9日に自民党県

和5年3月15日(水)午 望した事項について、令 トプロジェクトの実施に D-19罹患後症状サポー 後1時30分よりWeb会 ついて、実現方を強く要

議団からは、大前はるよ が開催された。自民党県 議にて、要望事項に対す (西宮市)、松井重樹 る回答も含めた意見交換

八田医師連盟委員長

する 揖保郡)、山本敏信(高砂市) 来市)、山口晋平(たつの市・ 粟市)、藤田孝夫(養父市・朝 の11名、県医師連盟からは、八 秀一(南あわじ市)、春名哲夫(宍 穂市・赤穂郡・佐用郡)、永田 塚市)、橘秀太郎(美方郡)、 行委員、事務局2名が出席した。 田昌樹委員長、橋本寛副委員長、 一浦常任執行委員、大門常任執

答

が提案されている。 ウイルス) スクリーニング法 的な妊婦CMV(サイトメガロ 最近の研究結果として、「効果 おける「妊婦・新生児スクリー 等が行った厚生労働科学研究に ス感染症対策として、神戸大学 ニング体制」等の研究における 先天性サイトメガロウイル

クリーニング検査で、新生児に 婦と新生児各々を対象としたス このスクリーニング法は、 妊:

リーニングの導入、②COVI

Web 会議の様子 は る

か、聴覚検査機器購 に係る手引きのほ 難聴の早期発見とし 人支援事業に取組ん て新生児の聴覚検査 神戸大学におけ

択肢もあることか 究等の外部資金の選 よるスクリーニング 法の研究への取組み MV核酸検査などに 全新生児の尿り 厚生労働科学研

(宝 富 は聴覚検査を実施し、要再検と されている。 険適用)を実施することが提案 に新生児尿CMV核酸検査(保 なった場合に、生後3週間以内

(相生市)、長岡壯壽

つの市・揖保郡)、風早寿郎

実施することが記載されてい も、聴覚スクリーニング検査を 染症であるが、日本産婦人科学 ウイルス感染症、風疹などの感 キソプラズマ症やサイトメガロ 伝子の異常のほか、妊娠中のト 会の産科ガイドラインにおいて 先天性難聴の主な原因は、

報提供を行うとともに、 解できるよう啓発資材を作成 が疾患や感染予防の重要性を理 認識しており、保健師等専門職 感染予防の啓発が重要であると 中に初感染を起こさないように イルス感染症対策として、妊娠 県としては、サイトメガロウ 市町等へ提供するなどの情 、先天性



三浦常任執行委員・橋本副委員長・八田委員長と大門常任執行委員

ら、これらの活用を図っていた したい。 ング法が開発されることに期待 だき、より効果的なスクリーニ

の充実に繋がるものと考えてい を促進する取組みは、地域医療 療対応が可能な医療機関の確保 ら、より適切な対応を示し、診 診療実態を把握し分析する中か クト」において、罹患後症状の 19罹患後症状サポートプロジェ 県医師会の「COVID

携し、対策のさらなる充実を図 き続きこれらの取組みを進めて 同して取組んでおり、今後も引 県医師会とも共有するなど、共 談窓口を設置 (令和4年7月) 等への支援を行うほか、専用相 るため、令和4年度より研修会 し、相談内容の分析等の情報を 県としては、県医師会とも連 将棋国会議員連盟の事務局長も

のものが大体1兆2千億円くら

その他卓球国会議員連盟、



兵庫県医師連盟のインタビュー 寺下一弥執行委員(以下 本日は国政でのご多忙の中、 寺丁

業委員会筆頭理事をされてお れます。現在は、衆議院経済産 和5年4月からは神戸国際大学 議員に初当選され経済省副大 垂水区)で、平成17年に衆議院 政治家に転身されてからは、選 ウェールズ経営大学院を修了さ 昭和40年徳島県小松島市のお生 挙区は兵庫3区(神戸市須磨区) れMBAを取得されています。 をご卒業後は現在の三井住友銀 経済学部客員教授も務めておら まれで、関西学院大学経済学部 をお引き受けいただきありがと に7年間勤務されました。 英国 環境省副大臣を歴任され令

す。 相手としてやっぱり維新は脅威 兼任されておられます。関先生 政党としての自民党さんの対戦 て維新議員が躍進しましたが、 統一地方選挙では関西圏におい 本日はよろしくお願いいたしま コロナ禍の中、この4月の

ですか。 関芳弘衆議院議員(以下 関

はその時のポイントだったと思 強調すると、それは一見国民受 すね。僕らは改革って非常に重 要なものも切っていってるんで 戦相手なんですが、日本維新の はいいのです。しかし予算が必 政危機が起きるんだという心配 けはしますけれど、実際には行 要だと思うんですが、必要以上 にやりすぎると、そして成果を を切る改革ということで聞こえ 会が取った方針というのは、身 日本維新の会が一番大きな対

なくしたということ 地域の中核病院をなく り見ていただいて、政 にされたことをしっか います。大阪府の本当 うと、医療に関しては 策と結果をみて判断し 療関係の公務員を50% しました。加えて、医 では何をやったかとい しほしいと思います。 人阪公立の住吉病院と

の準備というのは行政面で用意 す。この不測の事態が起こる時 んが頑張ってくれたといえま 込めている状況で医師会の皆さ 圏でも神戸については100万 値のところ、大阪が最悪で10人 らい亡くなっている各県の平均 人あたり6~7人ぐらいで抑え は100万人ごとに大体5人ぐ していなければいけないんです 亡くなっているんです。大都市 コロナ感染症で全国平均で

かわからない世の中におい うんですね。実際に何が起こる ようという考え方があったと思 だけのマンパワー体制は確保し は いうことに対する行政の在り方 1回経験していますから備えと た。神戸は、阪神淡路大震災を 医療体制では対応できなかっ いといけなくなるぐらい地域の 局自衛隊まで派遣してもらわな こった時に対応できなくて、結 で切ってしまうと、事態が起 が、必要以上だろうということ 何かあっても対応ができる

関芳弘衆議院議員

したね。 今回の3年間に及ぶコロナ禍で ないといけない政治というのを たし、我々与党としての責任な は非常に僕らも強く実感しまし てそれに対応する方針を決定し んだろうなという感じをもちま

ますか。 中でこれだけは強調したいこと は先ほどの話以外に何かござい 寺下 今、議員活動されている

思うので、医療技術の開発には 体の50%を日本が作っていたん 界ナンバーワンで、世界の半導 導体は1980年頃の日本が世 命やっているんですね。実は半 も多いはずです。経済産業省の デバイスをいっぱい使われると いるのは半導体のことを一生懸 1年間の予算で技術開発のため 直接半導体の開発で絡むところ しましても、電子関係の装置は が落ち込んでいます。医療に関 です。それが今10%までシェア 私が今、非常に力を入れて

> も何十分の一になり、処理でき こうなりますと必要な電気の量 体型の半導体を作っています。 体の技術革新が進みGAA 進出してもらいましたね。半導 なんですけれど、日本の熊本に 導体のところにつきましても半 今もやっているんですね。 業が台湾のTSMCという会社 導体って世界ナンバーワンの企 連盟が作られたのですが、 (Gate All Around) ଧいっては その責任者としての 事務局長も

うことです。その開発について メリカと共同しながらやってい は、しっかりと予算確保してア 最先端技術をアメリカの企業な ますので、そういうふうな世界 るデータ量も格段に上がってき こうと、今力を入れてやってい んかと一緒にやっていこうとい

従業員のベースアップのところ をしていますが、なかなか今の も日々いろいろと政府にお願い もありますが、医師会において でかなり苦しんでいるところで 代に代表される物価高あるいは 施設運営も、原油あるいは電気 実際にガソリン価格におい 現在、 医療、 介護関係の

いなんです。3年前に国会議員 リッター200円が160円に 対してどれぐらいまで叶えてき こういう夢があったと、それに 代というようなところの部分に と、電気代、ガス代、ガソリン なっていると思います。生活に ているというご印象でしょう たい、というふうに予算を回り 対しての補助を入れるようにし はそういうふうに作業しよう 影響のあるガソリン代について しろ事業にしろ、全ての分野に **寺下** 先生が政治家になられて ていくことを考えています。

争の中でますます厳しさが強く いたものですから、政治家に 指した際に、銀行マンとして経 いきたいという政治家とし 勝っていけるような応援をして わってきました。企業の人たち なっても日本の経済状況に関 済分野における仕事に携わって が世界の経済の中での厳しい競 なると思いますが、その中で 僕が一番初め、政治家を目

助を与党2党で決めまして、 暮れーリッターあたり40円の補 0円ぐらいなんですが、去年の ては通常1リッターあたり20 世界第3位だったんです 世界ナンバーワン、ナン おいて日本の国際競争力は が、一人当たりのGDPも た1990年頃といったら ですが、今30位までおちて バーツーといわれていたん ね。1990年には世界に たりのGDPも一番高かっ きているんですね。一人当 て目標を持っているんです

今はやっぱり30位ぐらいま

寺下一弥執行委員

関芳弘衆議院議員

日本がずっとずっと前に進んで う環境づくりっていうんでしょ で下がってますしね。世界のイ ものすごく共有されやすくな ンターネット等によって情報が んでいるという感じです。 いうのを、今、一生懸命取り組 いけるような体制環境づくりと していかないといけませんし、 うか、模式性があればそれも外 て、日本が勝ち続けていくとい すくなりました。この中におい いうか情報共有もすごくされや 技術におきましてもマネと

ので、先生には本当に頑張って 国会でお仕事をしていただきた いただきたいと思っています。 いというのが願いではあります の意見を託せる方に、是非とも いかと思いますし、私たちがそ ちょっと間違っているのではな 員さんを選ぶというのは、私は ますけど、政党の政策だけで議 ☆下 先ほどの維新の話に戻り

なって帰るときは思いますね。 ましてね。日本全体に影響が与 のお話を伺っています。非常に やっぱり帰ってね、いろんな方 の地域の実情にあった陳情を国 ないんだろうと思いますし、そ 見が強くあるというのでは多分 ますよね。初心を忘れないよう うなことを、やっぱり思い出し いうふうな気持ちで出てきたよ ぐらいの町から出てきました。 の小松島市の田舎の4万5千人 えるぐらいの大きな仕事をやっ ただ人数が多い大都市圏での意 にすることが非常に大事だろう の田舎の風景とか見ると、そう 舎に帰って、親と会ったり、そ この前ゴールデンウィークに田 てみたいという夢を持って四国 へ事な役割ですし、今でも地元 に届けていくというのは非常に 、は週末帰ってますね。毎週 私は本当に田舎から出てき ところで止まっている現状の不 企業経営の方からするとそんな わせて自分の給料も、なかなか 補助金をつけても今までのよう 満はものすごく大きいなと、物

引退を表明された石川佳純さんが

5月13日来神された折の一枚

おっしゃられましたように我々 ミの人が表には報道はしてくれ ないんですが、例えば政府閣僚

らやっている、という状況だと うようなことで、世の中に対す 外に出られなかったり、営業も ませんしね。コロナ禍でずっと きたいと思います。全然マスコ 思います。これから頑張ってい 期的なところにも力を注ぎなが 思うんですね。そこに、今は特 強い意思表明が与党にはいると この不満に対してそれを解決し るのが今の時期だと思います。 る不満がすごく高まってきてい 存分にはできなかったり、とい るぐらいしか給料も上がってい に重点を置いた活動を非常に短 ていくんだというようなことの

大臣、副大臣、政務官とかに入っ 役に入ると、東日本大震災に行 自動的にいくんですね。政府三 天引きされて、そちらに寄付が たりすると、東日本大震災に対 して国会議員は2割、給料から

というのがありましたら。 うことやっていただけないか、 ういうことを期待とか、こうい 活動とか医師会に対する何かこ

れる。コロナ禍には全員だった

んですけれど、政府三役に入る

いるところにお金がさらに配ら

割が引かれて、世の中の困って

くお金とは別に給料から更に2

と、東日本大震災の分で4割く うんですけれど、20万円台だっ り込まれているお金が20万円台 らいにまで減って、1ヶ月に振 全国会議員たちはやってますか ど、しっかりと苦情も言わずに ませんけれど、そういうところ しても、大きなお金まではなり 国会議員はいますから集めて渡 急に回せないときには780人 ので、急激に困って国家財政が 国民の税金から給料をいただく もないですね。国会議員として られているんですがどうしよう て『どうして』とかみさんに怒 給料が振り込まれてくるのをみ 費が毎月100万円振り込まれ なんです。国会議員は文書交通 しらされてていないんですね。 たんですよ。誰もそんなことを ていると誰でも思っていると思 般企業の1~2年生くらいの | 共同での意見交換を、今落ち着 というそのアドバイス、並びに きるようにしておくべきなのか どういう体制をとって対処がで にまずは御礼申し上げたいと思 をされようということで、本当 でとんでもない大変なご苦労 んので、その時に国家としては が広がっていくかも分かりませ す。今後またいつ新興の感染症 していただいたということで います。それぐらいのご苦労を も、できるだけ患者さんに診療 注意をしながら、こういう中で かかられないよう、スタッフの げたいと思います。ワクチン接 てくださったことを感謝申し上 を、医師会関係者の方がたがし 方がかかられないように最大の すね、またお医者さんご自身が 種に対する応援から始まってで いている時にこそやっておくべ

【神戸市医師連盟】

それは全然知りませんで

きと思いますので、その点のご

協力をお願いできましたらと思

を我々が考えないといけないこ 遂げていかれるのか、というの うな仕組み作りで、それが成し うというようなことを、どのよ はお互い様でみんなが助け合お そういうふうな困ったとき います。 ていきたいと思います。ありが 方々が担っているのですが、 活動を医師会に加入している 念ながらあえて医師会に加入し **寺下** ぜひとも会長にも提案し

逆に先生の方から医師会 み込めるか、組織率をいかに上 労しているところで、また厚労 げられるかというのは非常に苦 いう方をいかに医師会の中に組

> うにやっていきたいと思うんで ら、医師会がうまく機能するよ 省の方にいろいろと要望しなが

言っても厚生委員はお医者さん やっぱり社会って誰が何と

価が上がったからすぐそれに合

に給料をあげれないし、微々た

な通常価格からするとまた高い

力し合っていくような社会を 的に影響しあうステークホル 員であれ、行政であれ相互作用

であり、一般の国民であれ、 ーとして活動し、みんなで協 と取らせていただけたらと思い

ら、本当に協力体制をしっかり

連盟だよ 作っていくしかないわけですか

ご活躍を期待しております。

ございました。

今後の関議員の

寺下 本日はどうもありがとう

与党議員団 連盟委員との意見交換の場とし 囲み、地元選出の議員と区医師 は区ごとに分かれてテーブルを 談会を開催しました。懇談会で 回7月に開催しています。 今年 べ市民連合)との懇談会を年ー したので、選挙前の2月にも懇 は4月に統一地方選挙がありま ています。今回の統一地方選挙 神戸市医師連盟の活動とし 神戸市三 二師連盟と神戸市会 (自民・公明・こう の獲得数の上乗せを目指しまし 情勢を確認しながら全体として ポーター名簿獲得数を公表し、 行委員会を開催し、各区のサ 火曜日の神戸市医師会理事会終 戸市医師連盟内にプロジェクト 見はなこ氏を支援するため、 の推薦を受けて立候補された自 委員会を立ち上げました。毎週 議院議員選挙で、日本医師連盟 」後に、神戸市医師連盟常任執

からの要望を取りまとめ、 会(19団体)では、秋に与党と 市民フォーラムを交互に開催し 現に向けて議員団との懇談会と 我々医師が目指す医療政策の実 主導している地域医療推進協議 医師連盟も推薦いたしました。 あった候補者に対して、神戸市 では、各区医師連盟から推薦が また、神戸市医師会が参画し 可決・成立したかかりつけ医機 せん。しかし、職域代表候補者 能の制度整備などを盛り込んだ でトップ当選を果たされまし はなこ氏は昨年の選挙で、医療・ を示すといわれています。自見 の獲得票数はその所属団体の力 する支援活動は容易ではありま ポーター名簿の獲得をはじめと 表の組織内候補であってもサ が優位な近年において、比例代 た。本年5月に参議院本会議で 介護・社会保障関係候補者の中 価値観が多様化し、個人主義

2年7月10日投開票の第26回参 方、国政においては202 懇談会会場

ることは言うまでもありませ るために、医政活動が重要であ 福祉施策の充実・発展を実現す 今後も我々が目指す保健・医療 の主張通りかかりつけ医の登録 全世代社会保障法案では、 認定制は見送られました。

わゆるトリプル改定が予定され をより活性化させたいと思いま しでも多く設けるなど医政活動 状況、要望を伝達する機会を少 員の皆様に我々の置かれている 中、国政、地方政治を問わず議 落ち着きを取り戻しつつある 喫緊の課題です。コロナ禍から ています。物価高騰への対応も ス等報酬が同時に改定されるい 2024年4月には診療報 介護報酬、 障害福祉サービ

神戸市医師連盟委員長